## Funcionarios de Aduanas de Palmira comenzaron campaña solidaria Dar lo mejor de nos...

Entregarán alimentos y ropa a Hogar de Ancianos y Escuela Especial y en el Día del Niño juguetes al Jardín Nuevo Mundo de INAU

Los funcionarios de la Dirección de Aduana de Nueva Palmira han resuelto entregar en la jornada del Día del Niño una donación de juguetes que se inició con 40 peluches donados por Thomas, hijo de Miguel uno de los integrantes de la oficina local.

Habían tomado la decisión de promover la campaña Dar lo mejor de nos... con una recolección de juguetes, libros, prendas de vestir, ropa blanca, alimentos, artículos escolares, para beneficiar a un Hogar de Ancianos local, al jardín Nuevo Mundo del INAU y a una Escuela Especial de Nueva Palmira.

Luego de la reunión de la Red de Referentes rea-

lizada en el último mes de mayo, pusieron manos a la obra identificando las instituciones a quienes deseaban beneficiar y de inmediato forraron cajas de cartón con vivos colores y las colocaron estratégicamente en un rincón de la Administración. Rápidamente llegó la donación de Thomas y la alegría se hizo parte del grupo que ha reunido múltiples obsequios.

La referente de Comunicación, Mirna Vico, anunció que Thomas dijo que estaba entusiasmado con la idea de concurrir a realizar la donación al jardín del INAU.

Las prendas de vestir, ropa de cama y alimentos no perecederos serán entregados al Hogar



de Ancianos en los primeros días del presente mes, anunció el portal de Aduanas También en este mes se prevé que se haga entrega de alimentos y artículos escolares a la Escuela Especial.

En el marco de la misma campaña han realizado idéntico gesto los funcionarios de J. Lacaze.-